

HOMMAGE À THÉO KLEIN

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 29 JANVIER 2020

La Ligue des droits de l'Homme (LDH) salue la mémoire de Théo Klein. Grand résistant, il a su représenter à la fois la communauté juive mais aussi les valeurs des droits de l'Homme et de la République sur lesquelles il n'a jamais transigé.

Théo Klein restera dans nos mémoires comme un homme juste, épris de paix et amoureux de l'humanité.

La LDH présente ses condoléances à sa famille et à ses proches.

Ligue
des droits de
l'Homme

FONDÉE EN 1898

